
 

 

 

 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung des Saarländischen Karate-Verbandes e.V. vom 

7. Oktober 2020 

Versammlungsort: Tagungsraum 20, Landessportschule Saarbrücken 

 

TOP1: Begrüßung durch den Präsidenten und Feststellung der ordnungsgemäßen 

Einberufung sowie Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Stefan Louis begrüßt die anwesenden Teilnehmer der Versammlung und eröffnet die 

Mitgliederversammlung um 18.00 Uhr. Gegen die ordnungsgemäße Ladung wurden keine 

Einwände erhoben. Damit ist die Beschlussfähigkeit der Versammlung gegeben.  

TOP2: Genehmigung der Tagesordnung  

Der Präsident ändert die Tagesordnung folgendermaßen ab: TOP13, Ehrungen und  

TOP13.1, Verschiedenes. Die Tagesordnung wird in abgeänderter Form genehmigt.  

TOP3: Genehmigung des Protokolls der ordentlichen Mitliederversammlung vom  

2. April 2019 

Seitens der Versammlungsteilnehmer gibt es keinen Einspruch zum Protokoll der 

Mitgliederversammlung 2019. 

Das Protokoll wird einstimmig angenommen.  

TOP4: Bericht des Präsidenten Stefan Louis 

Zu Beginn seines Berichtes informiert der Präsident über die Statistik des Verbandes. Anzahl 

der gemeldeten Vereine im LSVS und DKV und die daraus abzulesende 

Mitgliederentwicklung. Er gibt Auskunft über Mitgliederstärken und Altersstrukturen der 

einzelnen Vereine und Stilrichtungen im Landesverband insgesamt. Er erinnert daran, dass die 

Zuschüsse des Landesverbandes, die sich nach der Anzahl der gemeldeten Mitglieder 

bemessen, eine der größten Einnahmequellen darstellen und der regelmäßigen Meldung (auch 

der inaktiven Mitglieder) eine große Wichtigkeit zukommt.  

In seinen Ausführungen im Leistungssport und Breitensport verweist er auf die Berichte der 

Vorstandsmitglieder, setzt aber einige Themenschwerpunkte, die stichwortartig festgehalten 

sind. 

• Aufgrund der Corona-Pandemie fanden kaum Wettkämpfe statt und auch die 

erwähnten Deutschen Meisterschaften werden wohl nicht stattfinden. 

• Die geplante Saarlandmeisterschaft der Schüler wird wahrscheinlich, aufgrund 

aufgetretener Probleme mit der Hallenfindung und dem Hygienekonzept, auch nicht 

stattfinden.  

• Wettkampfsport und Medaillen bei den Deutschen Meisterschaften in Hamburg und 

eine erfolgreiche Teilnahme bei der Bundesliga vor Corona  

• E-Karate während der Corona-Zeit und die Medienpräsenz dieser Neuigkeiten in den 

Sozialen Medien, Zeitungen etc. durch Jean-Claude Brummer  
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• Verschiebung der olympischen Spiele 2020 und der erforderlichen Neuqualifikation 

von Jonathan Horne  

• Inzwischen ist das Training im Verein mit 35 Personen wieder möglich  

• Geschäftsstelle wurde in ein Homeoffice umgelegt, die Zeiten der Erreichbarkeit 

haben sich allerdings nicht geändert  

• Kurze Vorstellung von Hanna Bremerich  

• Einschränkungen im LSVS durch die finanziellen Probleme im letzten Jahr und 

Änderung der Strukturen im Landesverband  

• Gratulation Volker Schwinn für Ehrenauszeichnung  

• Der Präsident ruft die Vereine gerade in der Corona-Zeit zu einem höheren 

Engagement zur Mitgliedergewinnung auf und erinnert an die Möglichkeit, 

Vereinshilfe zu beantragen 

TOP5: Jahresberichte der Vorstandsmitglieder 

Die Jahresberichte der Vorstandsmitglieder sind mit Themenüberschriften in der Präsentation 

festgehalten und können bei Bedarf als PDF angefordert werden.  

TOP6: Rechnungslegung und Prüfungsbericht der Kassenprüfer für den 

Berichtszeitraum 2019 Timo Nagel und Bernd Busch 

Der Prüfungsbericht wird verlesen und ist diesem Protokoll als Anlage beigefügt. 

TOP7: Genehmigung der Jahresrechnung 2019 

Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt. Dem Beschlussvorschlag, das positive 

Ergebnis von 2026,81€ aus 2019, in die Rücklagen aufzunehmen, wird einstimmig 

zugestimmt.  

TOP8: Genehmigung und Verabschiedung des Haushaltsvoranschlags für das Jahr 2020 

Der Haushalt 2020 gelangt zur Abstimmung. Dem Haushalt 2020 wird einstimmig 

zugestimmt.  

TOP9:Wahl eines Versammlungsleiters 

Roman Adam wird einstimmig zum Versammlungsleiter gewählt.  

TOP10: Entlastung des Vorstandes 

Roman Adam stellt die Frage auf Entlastung des Vorstandes. Die Mitglieder entlasten mit 

einstimmigem Votum den Vorstand.  

TOP11: Wahl des Vorstandes und des erweiterten Vorstandes in der Reihenfolge der 

Satzung 

Stefan Louis wird einstimmig zum Präsidenten wiedergewählt.  

Stefan Wiese wird einstimmig zum Vizepräsidenten wiedergewählt.  

Uli Nagel wird einstimmig zum (weiteren) Vizepräsidenten wiedergewählt. 

Jürgen Wiltz wird einstimmig zum Schatzmeister wiedergewählt.  

Manfred Engel wird einstimmig zum Sportdirektor gewählt.  

Ronya Kurz wird einstimmig zur Frauenreferentin gewählt.  

Christina Georges wird einstimmig zur Jugendreferentin wiedergewählt. 

Oliver Benz wird einstimmig zum Prüfungsreferenten wiedergewählt. 

Horst Schuler wird einstimmig zum Kamfrichterreferenten wiedergewählt.  

Manfred Schlicher wird einstimmig zum Lehr- und Ausbildungsreferenten wiedergewählt. 

Tobias Melzer wird einstimmig zum Schulsportreferenten wiedergewählt.  



Lukas Nagel wird einstimmig zum Leistungssportreferenten gewählt.  

 

Günther Alm wird bei einer Enthaltung zum Öffentlichkeitsreferenten wiedergewählt. 

Gottfried Gräbner wird einstimmig zum Stilrichtungsreferenten für Shotokan wiedergewählt. 

Manfred Engel wird einstimmig zum Stilrichtungsreferenten für SOK gewählt. 

Volker Schwinn wird einstimmig zum Stilrichtungsreferenten für Koshinkan wiedergewählt.  

TOP12: Aufnahmeanträge  

12.1. Karate Dojo Ostertal-Ost  e.V. – Baldur Sutter 

Es erfolgt eine Vorstellung des Vereins. Dem Aufnahmeantrag wird einstimmig zugestimmt.  

12.2. Shotokan Dojo Rohrbach -  Roman Adam  

Es erfolgt eine Vorstellung des Vereins durch Roman Adam. Dem Aufnahmeantrag wird 

einstimmig zugestimmt.  

12.3. Karate Saarlouis e.V. – Thomas Hans und Udo Mohr 

Es erfolgt eine Vorstellung des Vereins durch Thomas Hans. Dem Aufnahmeantrag wird 

einstimmig zugestimmt.  

TOP13: Ehrungen 

Markus Groß erhält die Ehrennadel des DKV in Gold. 

Manfred Schlicher erhält die Ehrennadel des DKV in Gold.  

Wolfgang Kallenbach erhält die Ehrennadel des DKV in Platin.  

TOP13.1: Verschiedenes  

Es wird kurz über einen Lehrgang „Toleranz und Bildung“ diskutiert, wo weiterhin das Logo 

des SKV verwendet wird, obwohl die Nutzung des Emblems nur für bestimmte 

Veranstaltungen genehmigt war. Weiterhin wird erwähnt, dass sich noch keine Informationen 

zu dem FSJ von Hanna Bremerich auf der Homepage befinden, dies aber zeitnah geschehen 

soll. Darüber hinaus informiert Horst Schuler darüber, dass die DAN-Bescheinigungen der 

Kampfrichterlehrgänge aufgrund der Corona-Pandemie für drei Jahre gültig sind. Volker 

Schwinn regt an, dass zukünftig die Stilrichtungsreferenten von den jeweiligen Stilrichtungen 

bestimmt und von der Mitgliederversammlung bestätigt werden.  

 

 

 

Der Präsident          Protokollantin 

 

 

Stefan Louis          Hanna Bremerich 


